

[ EN IMAGE ]

## **SAINT-GEORGES-EN-COUZAN** Journée **d'entraînement de chiens d'arrêt**



■ **L'ACCAL organisera cinq journées d'entraînement durant cette année.**

Photo Noellie Rondel

Samedi, l'association des chasseurs de chiens d'arrêt de la Loire a organisé une journée d'entraînement au lieu-dit Vial. Les chasseurs viennent avec leurs jeunes chiens à éduquer ou des chiens à corriger. Le gibier (perdrix ou faisane) n'est pas tiré. Un tir à

blanc est exécuté pour les familiariser avec le bruit. Un moniteur enseigne l'éthique de la chasse, le plaisir de bien conduire son chien. Un bon chien d'arrêt est un chien qui cherche bien, qui obéit bien et qui a le respect du gibier au moment de l'arrêt. ■